

## El PA pierde la alcaldía de Salobreña al disolverse la Agrupación Andalucista de dicha población

La Agrupación Andalucista de Salobreña ha decidido autodisolverse ante el anuncio del PA de no redefinir su mensaje ideológico. Con esta disolución de la agrupación andalucista, el PA pierde uno de los cinco alcaldes con los que contaba en la provincia, ya que a partir de ahora Manuel Pérez Cobos se desvincula de este partido para constituir un grupo municipal «independiente, socialista y de izquierdas».

Precisamente estos tres calificativos, más el de nacionalista, eran los que reivindicaba la agrupación andalucista de Salobreña para el PA. Confiaba esta agrupación que con el VII Congreso se produciría una redefinición ideológica del PA, como un partido socialista, nacionalista, y de izquierdas, retomando los mis-

mos perfiles que tuvo cuando se denominaba PSA. Al comentar Salvador Pérez Bueno que no iba a producirse cambio ideológico en el PA, que seguiría siendo un partido de centro-izquierda, donde caben todos los andaluces que estén dispuestos a defender los intereses de Andalucía por encima de cualquier otro interés político de partido, los miembros de la Agrupación Andalucista de Salobreña han decidido autodisolverse y separarse definitivamente de la disciplina y vinculación política con el PA. Hasta ahora militaban en el PA de Salobreña un total de cuarenta personas.

Un portavoz de este colectivo manifestó ayer a IDEAL que «fuimos una escisión del PSOE, y ahora seguiremos siendo socialis-

tas, independientes y de izquierdas. Es nuestro origen y nuestro sentir, y nos hubiera gustado que el PA abandonara su indefinición para ser también un partido de izquierda».

Con esta disolución, el Partido Andalucista ve reducida sus alcaldías a cuatro, ya que Manuel Pérez Cobos también se desvincula de este partido. Asimismo se rompe un vínculo muy estrecho que hasta ahora existía entre las alcaldías de Almuñécar y Salobreña, y el Partido Andalucista habrá de plantearse si sustituye o no a su representante en el Consejo de Administración de la Caixa General de Ahorros, puesto que ahora ocupa Manuel Pérez Cobos que ya no representa al PA.



Manuel Pérez Cobos se desvincula del PA.